

Municipio de La Ligua logra acuerdo con el Obispado: permutaron terrenos para construir sede vecinal y ampliar el cementerio

Un importante acuerdo sostuvo el Municipio de La Ligua con el Obispado de San Felipe, específicamente, a través del párroco de La Ligua, Claudio Acevedo López. El pacto consiste en permutar un terreno de cada institución con el objetivo de ampliar el cementerio parroquial y construir una sede vecinal, respectivamente.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el compromiso y la perseverancia de las partes para lograr este histórico acuerdo. **“Bueno, estamos muy contentos de haber concretado este sueño de espera de 33 años donde estuvieron esperando justamente los vecinos y vecinas que pudiera concretarse un terreno para su sede. Hoy van a tener su sede, hay un espacio que ya se está concretando. Estamos del año pasado trabajando en esto y por lo menos hoy ya se concreta. Agradecer la buena disposición que han tenido los vecinos y vecinas, especialmente, la directiva. Agradecer al padre Claudio porque nos ha ayudado bastante”.**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, la autoridad comunal, indicó que ahora **“vamos por la segunda patita después de concretarlo con todos los documentos. Y ver la posibilidad de implementar una sede para que quede definitivo para el sector de Gabriela Mistral”**.

En tanto, el párroco de La Ligua, Claudio Acevedo López, relató cómo se gestó este acuerdo. **“En conversaciones con el obispo, con el consejo de asuntos económicos del obispado y también la parroquia, hemos logrado un acuerdo con la Municipalidad de ceder un terreno, para que nos den otro terreno para ampliar nuestro cementerio. Para nosotros es muy importante esto porque dos juntas de vecinos se van a poder construir ahí. Es un bien para La Ligua”**.

Municipio de La Ligua logra acuerdo con el Obispado: permutaron terrenos para construir sede vecinal y ampliar el cementerio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por otra parte, el párroco, también se refirió a la importancia de ampliar el cementerio. “**El cementerio presta un servicio a la comunidad muy grande aquí en La Ligua y necesitamos ampliarlo un poquito porque ya no tiene abasto. Ojalá que todo esto pueda resultar muy bien con todo lo que significa la parte jurídica, la parte de papeleo. Así que yo feliz. Agradezco a la Municipalidad su preocupación por la comunidad, al alcalde que hemos estado en conversaciones siempre. Así que le agradezco a él y a su equipo**”.

Finalmente, el Presidente de la Junta de Vecinos Gabriela Mistral, José Tapia, agradeció el trabajo mancomunado entre todas las instituciones. “**En primer lugar darle gracias a dios por habernos permitido vivir este momento donde realmente aunamos voluntades, especialmente, de la primera autoridad comunal, don Patricio Pallares, el padre que representa a la Iglesia Diocesana, y nosotros que formamos la tercera patita como junta de vecinos. Agradecido por este gran acuerdo donde ya se vislumbra a corto plazo el traspaso oficial de una parte del terreno donde está ubicada la capilla Alberto Hurtado, para que nosotros por fin tengamos la anhelada sede para nuestra junta de vecinos del sector alto**”.

Municipio de La Ligua logra acuerdo con el Obispado: permutaron terrenos para construir sede vecinal y ampliar el cementerio



y tú, ¿qué opinas?